

Roberto Arias

Es Doctor en Economía por la Universidad Nacional de La Plata. Completó la Maestría en Administración Pública en la School of International and Public Affairs, Columbia University (Estados Unidos) y se recibió de Licenciado en Economía en la Universidad Nacional de Córdoba. Es profesor en la Maestría en Finanzas de la Escuela de Estudios de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires. Ha publicado artículos académicos y libros sobre economía de la imposición y sobre seguridad social.

Anteriormente ejerció el cargo de presidente de la Comisión Arbitral del Convenio Multilateral del Impuesto sobre los Ingresos Brutos, entre 2015 y 2019. Antes fue director de estudios de la Administración Nacional de la Seguridad Social (ANSES) y subdirector ejecutivo de la Agencia de Recaudación de la Provincia de Buenos Aires (ARBA). También ha realizado numerosas consultorías para organismos multilaterales referidas a finanzas públicas en varios países de la región.